



Bassa Bati Mpô'o of North America (BABAMNA)
Together for a Better Tomorrow

Email: info@babam-na.org
Site web: www.babam-na.org

21 Mars 2024

COMMUNIQUE DE PRESSE

En application de son plan d'action visant, in fine, à réunir tous les fils et filles Bassa Bati Mpoo aux Etats Unis et au Canada aux fins d'entraide et de réalisation de projets majeurs, ensemble. Conscient de ce que toute collaboration efficace pour l'avancement global de notre communauté en Amérique du Nord nécessite une reconnaissance officielle par toutes les autorités compétentes.

BABAMNA a été reçu en audience officielle ce Mardi 11, Mars 2024 par Monsieur l'ambassadeur du Cameroun aux Etats Unis d'Amérique, son Excellence M. Henri Etoundi Essomba. Les échanges ont porté sur l'objectif principal de **BABAMNA** à identifier et unifier les enfants Bassa Mpoo Bati en Amérique du Nord, et comment l'ambassade du Cameroun pourrait aider dans cette mission. L'Ambassade du Cameroun a reconnu la nécessité de l'initiative, a félicité **BABAMNA** pour sa proactivité et son professionnalisme et a promis son soutien à cette initiative louable.

La délégation **BABAMNA** a aussi profité de l'occasion pour discuter du Grand Congrès Bassa Mpoo Bati organisé par **BABAMNA** et qui se tiendra du 30 Aout au 2 Septembre 2024 à Atlanta. Le Grand Congrès **BABAMNA** sera un grand rendez-vous du donner et du recevoir avec le peuple Nord-Américain mettant la culture et les valeurs Bassa Mpoo Bati au centre des débats. Une fois encore, M. l'Ambassadeur a adressé ses félicitations et a promis l'accompagnement si nécessaire

Finalement, à la question de M. L'Ambassadeur s'il y a des préoccupations majeures de notre communauté que l'on pourrait lui remonter, **BABAMNA** a relevé les difficultés liées aux services consulaires et a proposé la facilitation des procédures consulaires et le rapprochement du consulat des Camerounais partout en Amérique, par exemple, en ouvrant des postes consulaires dans d'autres villes aux USA. M. l'Ambassadeur a promis œuvrer pour une action prompte à ce sujet.

PRESS RELEASE

In the implementation of its action plan aimed at bringing together all Bassa Bati Mpoo sons and daughters living in North America for mutual assistance and the realization of major projects. Aware that any effective collaboration for the blossoming of our community in North America requires, as pre-requisites, an acknowledgement of our organization by all competent authorities.

BABAMNA was officially received by His Excellency Mr. Henri Etoundi Essomba, Ambassador of Cameroon in the United States on March 12, 2024. The discussions centered around the main goal of **BABAMNA** to identify and unify all Bassa Mpoo Bati living in North America and how the Cameroonian Embassy could play a major role to help achieve that goal. M. Ambassador congratulated the group for its worthwhile endeavor and professionalism and pledged its support.

Also, **BABAMNA** used the opportunity to discuss and present the Grand Convention Bassa Mpoo Bati hosted by **BABAMNA** in Atlanta from August 30 to September 2024 as a marquis event to showcase the culture and values of the Bassa Mpoo Bati to the American people.

Finally, when asked if there were major issues from our constituencies the Ambassador should be aware of, **BABAMNA** highlighted complaints around consular services and **BABAMNA** suggested that the consulate be brought closer to Cameroonians anywhere in America, for example by opening consular posts in other US cities. Mr. Ambassador appreciated the proposal and pledged swift action.

Pr. Zachée Pougá Tinhaga, Avocat, Président BABAMNA